

9月 クラスだより

～星組～

☆今月のねらい☆

- ・夏の疲れや気候の変化に留意し、個々の生活リズムに合わせ、休息を取りながら健康的に過ごせるようにする。
- ・戸外に出て身体を動かすことを楽しむ。

厳しい暑さが続き、水遊びができないときでも、室内でも夏ならではの感触遊びを楽しんでいます。食紅で色付けした寒天で感触遊びを楽しんだり、大きな画用紙にクレヨンでお絵描きをしたりと夢中になっていた星組さんです。暑さが落ち着いたたら、散歩に出かけたいと思います！



～月1組～

☆今月のねらい☆

- ・衣服の着脱など簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・保育士や友達と体を動かして遊ぶことを楽しむ。

先月に引き続き、室内での感触遊びを楽しみました。寒天を触ってみたり、違う色の寒天を混ぜてみたり、色の混ざっていく様子も楽しんでいました。片栗粉を使った感触遊びでは、水を足すと形が変わっていくので不思議な感触に夢中の子どもたちでした。



～月2組～

☆今月のねらい☆

- ・夏の疲れからくる体調の変化に留意しながら一人ひとりのペースに合わせてゆったりと過ごす。
- ・衣服の着脱など簡単な身の回りの事に興味を持ち自分でしようとする。

水遊び時には、色水や氷を使って色や温度の変化を楽しみました。そして寒天、春雨を使った感触遊びが好評で夢中になって遊んでいます。3色の米粉粘土遊びも大人気です。ちぎったり転がしたりするだけでなく、「ワンワン」「アイス」などイメージを広げながら保育士と一緒に形を作って楽しんでいます。



～虹組～

☆今月のねらい☆

- ・夏の疲れや残暑からくる体調の変化に留意し、健康的に過ごす
- ・保育士や友達と言葉のやり取りをしながら遊び楽しむ
- ・保育士の声かけで、できる事は自分でしようとする

暑さが厳しい今月は石鹸遊びや様々な感触遊び(春雨,ワカメ,寒天,タピオカ等)を楽しみました。暑い事もあって冷たい食材を顔や腕に貼り付け、涼を感じて楽しんでいました。石鹸遊びでは洗濯ごっこ、春雨の感触遊びではかき氷(無色の春雨に色付きの春雨を乗せて)に見立てて楽しむ姿も見られました。今後のごっこ遊びにつながるよう楽しんでいきたいです。



～風組～

☆今月のねらい☆

- ・友達や保育者と協力して遊ぶ楽しさを知る。
- ・行事に期待を持ち、まっすぐ走ったり、音楽に合わせて体を動かしたりすることを楽しむ。

風組夏祭りをしました。輪投げや的入れを楽しみ、その都度、自作のお面やヨーヨーの景品を貰え、大満足でした。中でも人気だったのは、氷の中の玩具を取り出す氷遊びでした。レスキュー隊になりきり、協力して順番に氷を温め、どうしたら早く溶けるか等話し合いながら、救出しました。「とれた！」と顔を見合わせながら、喜んでいましたよ。最後は、盆踊りを楽しみ、夏らしい遊びを経験できました。



～海組～

☆今月のねらい☆

- ・健康や安全の習慣を身に付け、身の回りのことを丁寧に行なおうとする。
- ・運動会に期待をもち、自分なりの目標に向かって活動することを楽しむ。

暑くて屋外に出られない季節ですが、この時期だからこそできることとして、室内でスライムを作っの感触遊びや、実験遊びを楽しんでいます。混ぜていくと少しずつ液体が固体に変化していく様子に感心したり、色と色とが混ざっていく様子をじっと観察したり、「すごい！」と驚きを声に出していた子どもたちでした。興味や好奇心を深めていけるような活動を今後も取り入れていきます。



～空組～

☆今月のねらい☆

- ・みんなで協力し、共通の目的に向かって取り組む大切さを知り、充実感を味わう。
- ・頑張る姿を認め合い、自信や意欲が持てるようにしていく。

暑い日が続き、水遊びや感触遊びを楽しんだ空組さん。色水の作り方も絵の具を使わず子どもたちと一緒に考えて知ること楽しみ、混ぜて新しい色を作ったり、片栗粉に水を入れたりして感触が変化していくことを楽しみました。水遊びでは、水を掛け合いながら遊ぶことで気持ちよさそうにしていました。子どもたちの興味に寄り添いながら新しい発見を増やしていきたいと思ひます。

